

LAPORAN PRESIDIUM SIDANG
KONGRES V PPI TIONGKOK
PERHIMPUNAN PELAJAR INDONESIA (PPI)
TIONGKOK



Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) Tiongkok Hong Kong, 8 April 2016

Kata Pengantar

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya dalam penyelenggaraan Kongres V Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) Tiongkok yang diadakan pada tanggal 8 April 2016 yang lalu di Hongkong, dan ucapan selamat diberikan kepada Bagus Ari Haryo Anugrah yang telah terpilih sebagai Ketua Umum PPI Tiongkok untuk masa kepengurusan 2016/2017.

Kongres V PPI Tiongkok diadakan oleh Pengurus Harian Pusat PPI Tiongkok sebagai *steering committee* dan dibantu oleh Pengurus PPI Tiongkok Cabang Hongkong sebagai *organizing committee*. Ucapan terimakasih sebesar-besarnya saya sampaikan kepada Pengurus Harian Pusat PPI Tiongkok dan Pengurus PPI Tiongkok Cabang Hongkong atas segala kerja keras dan usaha yang dicurahkan dalam persiapan Kongres V PPI Tiongkok sehingga kongres dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya kekurangan yang berarti. Ucapan terima kasih tidak lupa kami sampaikan pula untuk Kedutaan Besar Republik Indonesia di Republik Rakyat Tiongkok merangkap Mongolia atas segala bantuan dan dukungan dalam penyelenggaraan Kongres V PPI Tiongkok, juga atas kehadiran Bapak Soegeng Rahardjo, Bapak Priyanto Wibowo, dan Bapak Santo Damosumarto yang telah menemani teman-teman pelajar dalam rangkaian kegiatan.

Selain daripada itu, ucapan terimakasih juga diucapkan bagi perwakilan-perwakilan dari 23 Cabang PPI Tiongkok yang telah menyempatkan diri untuk hadir dan mengikuti acara Kongres V PPI Tiongkok karena kehadiran teman-teman perwakilan merupakan unsur utama terselenggaranya Kongres V PPI Tiongkok ini.

Semoga Kongres V PPI Tiongkok dapat menjadi pengalaman dan kenangan berharga yang dapat dibagikan dengan pengurus tiap-tiap Cabang. Semoga Kongres VI PPI Tiongkok yang akan diadakan di Hangzhou pada tahun 2017 dapat berjalan dengan lebih baik dan membawa perubahan yang lebih baik lagi bagi PPI Tiongkok dan bangsa Indonesia.

Ketua Presidium Kongres IV PPI Tiongkok

Sitti Marwah

Latar Belakang

Bangsa Indonesia adalah bangsa Timur yang menganut asas gotong royong dan demokrasi. Asas inilah yang mendasari setiap tindakan dan pola pikir bangsa Indonesia, termasuk dalam berinteraksi antar sesama individu yang dalam dirinya mengalir tumpah darah Indonesia. Asas ini juga yang menjadi dasar interaksi antar pelajar Indonesia yang ada di Tiongkok. Pelajar-pelajar Indonesia dengan didasari oleh asas gotong royong, berkumpul dan membentuk suatu organisasi yang dilandasi kekeluargaan, demi meningkatkan kualitas insan-insan bangsa.

Pada awalnya, organisasi pelajar Indonesia berdiri di masing-masing kota dan hanya menaungi pelajar-pelajar di kota tersebut. Seiring meningkatnya kualitas kerjasama bilateral Indonesia-Tiongkok dan meningkatnya jumlah pelajar Indonesia yang menempuh pendidikan di Tiongkok, akhirnya terbentuklah 19 organisasi pelajar Indonesia yang tersebar di 19 kota berbeda; dan merekalah cikal-bakal terbentuknya organisasi Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) Tiongkok.

PPI Tiongkok merupakan organisasi berbasis nasional, yang awalnya didirikan oleh 19 organisasi pelajar Indonesia yang tersebar di 19 kota berbeda. Setelah memasuki tahun ke-empatnya, PPI Tiongkok kini menaungi 23 Cabang lain yang ada di seluruh daratan Tiongkok; dan termasuk Hongkong. Seiring dengan bertambahnya usia, PPI Tiongkok juga semakin maju dan dewasa, baik secara struktural, program kerja, maupun sebagai sebuah sistem.

Kongres V PPI Tiongkok di Hongkong diadakan oleh kepengurusan PPI Tiongkok 2015-2016, yang juga merupakan kepengurusan keempat PPI Tiongkok. Kongres V PPI Tiongkok dihadiri oleh perwakilan dari 23 Cabang yang ada di PPI Tiongkok termasuk Hongkong.

Kongres V PPI Tiongkok yang berlangsung selama 1 hari ini merupakan forum tertinggi yang diadakan setiap tahunnya. Kongres V PPI Tiongkok bertujuan untuk membahas mengenai laporan pertanggungjawaban dari Pengurus Harian Pusat 2015-2016, AD/ART, program kerja, dan melakukan pemilihan ketua umum PPI Tiongkok untuk masa kepengurusan baru, yaitu 2016-2017.

Selain itu, Kongres V PPI Tiongkok juga merupakan ajang berkumpul dan silaturahmi bagi Cabang-Cabang yang bergabung dalam PPI Tiongkok. Jalinan kekerabatan dan kerjasama antar sesama pengurus Cabang yang berada di bawah naungan PPI Tiongkok ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas PPI Tiongkok, baik sebagai sebuah organisasi pelajar sekaligus “rumah kedua” bagi seluruh pelajar Indonesia di Tiongkok.

Mengingat pentingnya pembahasan yang berlangsung dalam Kongres V PPI Tiongkok, maka disusunlah Laporan Hasil Kongres V PPI Tiongkok di Hongkong ini. Sekiranya, laporan ini dapat menjadi pembelajaran bagi seluruh pengurus PPI Tiongkok, baik pusat dan Cabang; dan dapat meningkatkan pengetahuan dan kecintaan kita semua terhadap organisasi ini.

KONGRES V PPI TIONGKOK, HONGKONG

Pembukaan Kongres

Kongres V PPI Tiongkok diadakan pada tanggal 8 April 2016 di BNI Gallery, Hongkong. Setelah seluruh peserta delegasi dan peninjau melakukan registrasi, kongres dimulai dengan doa dan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya yang dipimpin oleh Sdri. Grace Fiona Alethea diikuti oleh seluruh tamu kehormatan dan peserta kongres.

Selanjutnya, kongres dibuka oleh Bpk. Soegeng Raharjo selaku Duta Besar Indonesia Luar Biasa dan Berkuasa Penuh untuk Republik Rakyat Tiongkok merangkap Mongolia. Dalam kata sambutannya, beliau menekankan 3 poin penting bagi kepemimpinan PPI Tiongkok ke depannya, yaitu: a). Perlu dipertimbangkan kembali perihal kepemimpinan PPI Tiongkok yang ‘hanya’ 1 tahun dalam 1 periode masa bakti, dikarenakan belum adanya hasil nyata dari masing-masing program kerja yang ada; b). PPI Tiongkok perlu mengadakan kerjasama lebih lanjut dengan alumni-alumni pelajar Indonesia yang sempat menuntut ilmu di Tiongkok, yang tergabung di dalam Perhati (Perhimpunan Alumni Tiongkok di Indonesia); dan c). Lebih memerhatikan program-program kerja yang mampu meningkatkan SDM para pelajar Indonesia di Tiongkok

Sidang Pleno I

Acara kemudian dilanjutkan dengan Sidang Pleno I yang membahas mengenai agenda Kongres V PPI Tiongkok. Diskusi yang dipimpin oleh Sdri. Melisa Junata selaku Presidium Sementara pada Kongres V PPI Tiongkok ini menghasilkan agenda Kongres V PPI Tiongkok seperti pada Lampiran 1.

Sidang Pleno II

Selanjutnya, Kongres V PPI Tiongkok segera dilanjutkan dengan Sidang Pleno II yang membahas mengenai tata tertib kongres yang masih dipimpin oleh Sdri. Melisa Junata selaku Presidium Sementara. Setelah tata tertib Kongres V PPI Tiongkok disahkan, rangkaian acara kongres dilanjutkan dengan pemilihan presidium sidang.

Atas rekomendasi dan persetujuan dari delegasi masing-masing Cabang yang hadir, maka terpilih Sdri. Sitti Marwah (Perwakilan Region Timur) sebagai Ketua Presidium Sidang, Sdr. Hugo Marlowe (Perwakilan Region Utara) sebagai Wakil Ketua Presidium Sidang dan Sdr. Nikkolai Ali Akbar Velayati (Perwakilan Region Selatan) sebagai Sekretaris Presidium Sidang dalam penyelenggaraan Kongres V PPI Tiongkok. Melanjutkan terpilihnya Sdri. Sitti Marwah, Sdr. Hugo Marlowe dan Sdr. Nikkolai Ali Akbar Velayati sebagai Presidium Sidang, maka jabatan Presidium Sidang diserahkan oleh Sdri. Melisa Junata selaku Presidium Sementara kepada Sdri. Sitti Marwah selaku Ketua Presidium Sidang.

Sidang Pleno III

Kongres V PPI Tiongkok dilanjutkan dengan sidang pleno III yang membahas mengenai Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) Pengurus Harian Pusat periode 2015-2016 yang dipimpin oleh Sdri. Sitti Marwah selaku Ketua Presidium Sidang. LPJ disampaikan oleh Pengurus Harian Pusat PPI Tiongkok periode 2015-2016 yang terdiri dari:

- a) Sdri. Grace Fiona Alethea selaku Ketua PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- b) Sdr. Calvin Winardo selaku Wakil Ketua 1 PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- c) Sdr. Kevin Arsjad selaku Wakil Ketua 2 PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- d) Sdr. Bagus Ari Haryo Anugrah selaku Wakil Ketua 3 PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- e) Sdr. Adhi Nugroho selaku Bendahara PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- f) Sdri. Jane Yang selaku Sekretaris Jenderal PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- g) Sdri. Monica Amelia selaku Sekretaris Eksternal PPI Tiongkok periode 2015-2016;
- h) Sdri. Jennifer Hidajat selaku Sekretaris Internal PPI Tiongkok periode 2015-2016.

LPJ yang disampaikan bukan hanya berisi rangkaian kegiatan dan program kerja yang telah dilaksanakan oleh masing-masing departemen yang ada di kepengurusan PPI Tiongkok, namun juga berisi laporan keuangan PPI Tiongkok selama pelaksanaan kegiatan dan program kerja yang telah berlangsung selama periode kepengurusan 2015-2016.

Adapun masing-masing Pengurus Harian Pusat yang menjadi ketua dan koordinator di masing-masing departemen PPI Tiongkok dan turut menyampaikan LPJ sebagai berikut:

- a) Sdr. Calvin Winardo selaku Ketua Departemen Seni & Budaya, Departemen Sosial dan Departemen Wirausaha;
- b) Sdr. Kevin Arsjad selaku Ketua Departemen Media & Publikasi dan Departemen Informasi dan Teknologi;
- c) Sdr. Bagus Ari Haryo Anugrah selaku Ketua Departemen Akademis;
- d) Sdri. Jane Yang selaku Koordinator Departemen Data.

Selain itu, LPJ juga disampaikan oleh Sdr. Adhi Nugroho yang menyampaikan laporan keuangan PPI Tiongkok selama pelaksanaan kegiatan dan program kerja periode kepengurusan 2015-2016.

Walau penyampaian LPJ juga turut diwarnai dengan berbagai pertanyaan dan diskusi hangat antar Pengurus Harian Pusat PPI Tiongkok periode 2015-2016 dengan peserta kongres, LPJ tersebut dapat diterima oleh perwakilan 23 Cabang yang hadir dalam Kongres V PPI Tiongkok. Dengan demikian, kepengurusan PPI Tiongkok periode 2015-2016 secara resmi dinyatakan demisioner.

Sidang Komisi I dan II

Setelah Sidang Pleno III berakhir, Kongres V PPI Tiongkok dilanjutkan dengan sidang komisi dimana peserta Kongres V PPI Tiongkok diperkenankan untuk mengikuti Sidang Komisi I dan Sidang Komisi II yang dilakukan di saat bersamaan, namun di tempat yang berbeda.

Sidang Komisi I membahas mengenai AD/ART, sedangkan Sidang Komisi II membahas mengenai Garis Besar Haluan Organisasi (GBHO) dan rancangan program kerja bagi kepengurusan PPI Tiongkok periode 2016-2017. Peserta Sidang Komisi I dan II terdiri dari perwakilan-perwakilan Cabang yang dapat dilihat di lampiran 2.

Sidang Pleno IV

Dikarenakan gedung BNI Gallery yang tidak dapat digunakan hingga larut malam, maka setelah Sidang Komisi I dan II berakhir, seluruh peserta kongres diminta untuk pindah ke ruang pertemuan KJRI Hongkong untuk melanjutkan agenda kongres selanjutnya, yaitu Sidang Pleno IV. Hasil dari masing-masing sidang komisi disampaikan di dalam Sidang Pleno IV yang dipimpin oleh Sdri. Sitti Marwah. Hasil pembahasan dapat dilihat di Lampiran 3 dan 4.

Sidang Pleno V

Sesuai agenda Kongres V PPI Tiongkok, acara dilanjutkan dengan Sidang Pleno V yang membahas mengenai Tata Tertib Pemilihan Ketua Umum yang dilanjutkan dengan pemilihan Ketua Umum PPI Tiongkok periode 2016-2017. Setelah proses diskusi dan pencalonan, maka terpilihlah 3 calon Ketua Umum PPI Tiongkok periode 2016-2017, yaitu:

- a) Sdr. Bagus Ari Haryo Anugrah yang dicalonkan oleh PPI Tiongkok Cabang Chongqing;
- b) Sdr. Ilham Azmy yang dicalonkan oleh PPI Tiongkok Cabang Harbin;
- c) Sdri. Meliana Wiyono yang dicalonkan oleh PPI Tiongkok Cabang Ningbo.

Sebelum proses pemilihan, masing-masing calon ketua umum dipersilahkan untuk mempresentasikan visi dan misinya selama 5 menit yang dilanjutkan dengan sesi tanya jawab. Setelah sesi tanya jawab selesai, maka proses pemilihan, yang dilakukan oleh perwakilan delegasi 23 Cabang PPI Tiongkok yang hadir, dimulai.

Akhirnya, dari hasil pemilihan, Sdr. Bagus Ari Haryo mendapat 14 suara, Sdr. Meliana mendapat 6 suara dan Sdr. Ilham Azmy mendapat 3 suara. Sdr. Bagus Ari Haryo Anugrah yang memperoleh suara terbanyak pada pemilihan tersebut ditetapkan sebagai Ketua Umum PPI Tiongkok masa jabatan 2016-2017. Kemudian dilanjutkan dengan penyerahan panji PPI Tiongkok oleh Sdri. Grace Fiona Alethea kepada Sdr. Bagus Ari Haryo Anugrah sebagai lambang penyerahan kekuasaan dan wewenang Ketua Umum PPI Tiongkok.

Sidang Pleno VI

Kemudian, acara dilanjutkan dengan pemilihan tuan rumah Kongres VI PPI Tiongkok tahun 2017. Terdapat 2 Cabang yang saling bersaing untuk menjadikan kota masing-masing sebagai tuan rumah Kongres VI PPI Tiongkok tahun 2017 mendatang, yaitu Nanjing dan Hangzhou.

Setelah presentasi yang sangat menarik dan menghibur dari Sdr. Mahardika Nehru selaku perwakilan PPI Tiongkok Cabang Nanjing dan Sdri. Gabriella Laksono selaku perwakilan PPI Tiongkok Cabang Hangzhou, maka, atas persetujuan dari seluruh delegasi 23 Cabang PPI Tiongkok, Hangzhou terpilih sebagai tuan rumah Kongres VI PPI Tiongkok tahun 2017. Dengan terpilihnya Hangzhou sebagai tuan rumah kongres mendatang, maka seluruh rangkaian acara Kongres V PPI Tiongkok dinyatakan selesai.

LAMPIRAN

- 1. Agenda Kongres V PPI Tiongkok**
- 2. Peserta Sidang Komisi I & II**
- 3. AD/ART Hasil Pembahasan**
- 4. Hasil Pembahasan Sidang Komisi II**
 - 5. Surat Ketetapan Nomor 01**
 - 6. Surat Ketetapan Nomor 02**
 - 7. Surat Ketetapan Nomor 03**
 - 8. Surat Ketetapan Nomor 04**
 - 9. Surat Ketetapan Nomor 05**
 - 10. Surat Ketetapan Nomor 06**
 - 11. Surat Ketetapan Nomor 07**
 - 12. Surat Ketetapan Nomor 08**
 - 13. Surat Ketetapan Nomor 09**

